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FECHA: Enero 28 de 2011 
 

OCHO COLUMNAS/PRIMERAS PLANAS  

 “Le asestó 9 navajazos a su mujer”  

Criterio “Arranca PRI carrera entre suspirantes”  

 “Promete Olvera combatir el narco con inteligencia”  

 “Negro panorama para la construcción en Hidalgo”  

 
“Define el PRI cómo elegir a candidatos”  

 “Garantiza gobierno elecciones pacíficas”  

 
“Acuerda PRI convocatoria para elección de alcaldes”  

El Independiente “Olvera podría solicitar la intervención del Ejército”  

La Crónica “Refrenda Olvera compromiso ante consejo político tricolor”  

 
“Lanzan en Juárez ¡4ª estrategia!” 

 
“Crea Centroamérica fuerza contra zetas”  

 

“¡Matan inocentes!” 

 

I N S T I T U C I O N A L  

Reloj-La alianza Hidalgo nos Une presentó queja contra el IEE: La alianza Hidalgo nos Une presentó ante el 
Tribunal Electoral del Estado de Hidalgo (TEEH) un incidente de inejecución de sentencia, esto debido a que el Instituto 

Estatal Electoral (IEE) no cumplió con el plazo que el tribunal local le diera para resolver 9 procedimientos administrativos 

sancionadores, así lo informó el seTcretario general del TEEH, Sergio Priego Reséndiz. El funcionario electoral explicó que el 
pasado 15 de diciembre cuando el tribunal local resolvió 11 quejas de la alianza opositora, fijó un plazo al IEE para el 

cumplimiento de la sentencia, el cual vencía el pasado 15 de enero, sin embargo, hasta este miércoles el TEEH no tenía 
conocimiento si se había cumplido con la sentencia. El pasado 21 de enero, la alianza Hidalgo nos Une a través de su 

representante ante el IEE presentó un incidente de inejecución de sentencia, el cual fue turnado al magistrado Fabián 

Hernández, quien solicitó al consejo general del instituto electoral un detalle de los asuntos que el TEEH le pidió resolviera. 
En este sentido, Sergio Priego expresó que al recibir la contestación por parte del IEE, el tribunal se percató de que sólo se 

resolvieron 4 asuntos de los 9 que la autoridad le había ordenado agotar. En otro orden de ideas, el secretario general del 
TEEH confió en que cuando la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación emita la resolución 

final de la elección de gobernador, que se realizó el pasado mes de julio, se confirmará la sentencia emitida por el tribunal 

local, pues aseguró “nos apegamos a los criterios jurídicos, en tanto confiamos en que se confirme la sentencia y en 
consecuencia el resultado de la elección”. (Verónica Ángeles, página 06) 

Reloj-Presenta PAN municipal su Plataforma Política de Ayuntamientos 2012-2016: El secretario general del 
Partido Acción Nacional (PAN) en Hidalgo, Raymundo Ordóñez Meneses registró ante el Instituto Estatal Electoral (IEEH) la 

Plataforma Política Municipal de Ayuntamientos 2012-2016 que habrán de promover los candidatos de Acción Nacional 

durante la campaña municipal que inicia el 31 de mayo y culmina el 29 de junio. El documento de 42 páginas fue 
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entregado por Raymundo Ordóñez al presidente del IEEH, Daniel Rolando Jiménez al secretario general, Francisco Vicente 

Ortega Sánchez. “Con el registro de la Plataforma Política Municipal estamos cumpliendo con los tiempos que marca el 

IEEH. Este importante documento contiene la justificación al trabajo y la lucha municipalista de Acción Nacional, de lo que, 
consideramos debe ser el municipio y su gobierno. Y que sirve a los candidatos para orientarse en la planeación de la 

campaña y en el ejercicio del gobierno”, declaró Raimundo Ordóñez. El secretario general del PAN en Hidalgo dijo que en 
las plataformas electorales, los partidos comunican a la ciudadanía su proyecto político y su visión del mundo, con 

propuestas para el desarrollo integral de una comunidad. “La plataforma es el documento que concretiza en una realidad 

específica aquellos principios doctrinales que le dan sentido, esencia y razón de ser a un partido político. En el caso de 
Acción Nacional, su visión humanista, centrada en la dignidad de cada persona, queda plasmada en las plataformas que 

presentamos a los ciudadanos”, detalló Raymundo Ordóñez. (Adriana Herrerías, página 04) 
 

P A R T I D O S      P O L Í T I C O S  

Milenio-PRI elegirá a candidatos en convención de delegados: Para renovar a los ayuntamientos de la entidad, el 

Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Hidalgo eligió el método de convención de delegados para designar a los 
aspirantes de 83 municipios, de cara a las elecciones del 3 de julio.  En la segunda sesión ordinaria del Consejo Político 

estatal, los delegados priistas decidieron que la convención de delegados será la opción para la elección de candidatos que 
contiendan contra la oposición en los siguientes comicios. Sólo el municipio de Santiago de Anaya, elegirá a su candidato 

por el método de usos y costumbres.  En este sentido, el líder del tricolor en la entidad, Omar Fayad Meneses aseguró que 

los compadrazgos, dedazos y amiguismos quedarán fuera de las designaciones para los candidatos municipales.  En la 
reunión, también se aprobó la plataforma política para las candidaturas a presidencias municipales, dentro de las cuales 

abarcan temas de salud, educación, transparencia, relación de autoridades federales con estatales, entre otros.  Además, 
se aprobaron los topes de gastos de campaña para el proceso interno de postulación, así como la modificación de los 

estatutos del PRI y la convocatoria para las elecciones.  (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Viggiano se mantiene al margen de alcaldía: La legisladora federal por el PRI, Carolina Viggiano Austria, 
dejó en claro que aspirar por la presidencia municipal de Pachuca no es una prioridad; sin embargo, dijo que es natural que 

la postulen como candidata por la capital del estado pues argumentó que ha trabajado en este distrito electoral por varios 
años.  Ayer por la tarde se aprobó la convocatoria para las elecciones al interior del partido tricolor, sin embargo la 

diputada federal señaló “reiteradamente he dicho cuál es mi posición, creo que ha habido muchas interpretaciones 

inadecuadas en ese sentido, he dicho que mi espacio político es Hidalgo y no es necesariamente que quiera ser candidata 
de Pachuca”.  Dejó en claro que no esta buscando la candidatura capitalina para el 3 de julio, solamente refirió que hay 

expresiones de distintos actores sobre su postulación como aspirante a la capital del estado, al igual que su homologa 
partidista Paula Hernández Olmos.  “Lo he tomado de manera natural y no necesariamente porque yo sea la única, hay 

muchas compañeras y compañeros que tienen posibilidades y que además son muy buenos cuadros, yo estoy en ese tenor, 
pero tampoco puedo ser grosera con quienes me manifiestan su apoyo necesario, y también haré lo que al partido le 

convenga”, expresó.  (Misael Zavala, página 11) 

Crónica-Ratifica Francisco Olvera el deber político y de gobierno: El Partido Revolucionario Institucional (PRI) no 
es un organismo electorero, porque nuestra visión no sólo es ganar las elecciones, sino formar gobiernos que beneficien al 

pueblo, afirmó el gobernador electo, Francisco Olvera, en su intervención durante la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo 

Político Estatal tricolor. Por ello, indicó, es importante seleccionar a los mejores hombres y mujeres que tengan la 
capacidad para contender de forma limpia, honesta, inteligente y transparentando los recursos, ya que son escasos y el 

pueblo merece aplicarlos bien. “Ahí está la ruta que debemos seguir los priistas, es la misma bandera que enarbolaré a 
partir del primero de abril en el gobierno estatal con todos los hidalguenses”. Expresó que se mantendrá al margen del 

proceso interno que defina a los candidatos a las alcaldías. También consideró que le tocará fortalecer la unidad del priismo 

hidalguense, para lograr un gobierno eficaz, que sea orgullo y ejemplo en el país. Enfatizó que hablará siempre con la 
verdad y aportará resultados, sobre todo porque emana de las filas del PRI. “El compromiso de Francisco Olvera como 

gobernador de Hidalgo es ser respetuoso de las sinergias y acuerdos que nuestras fuerzas y cuadros logren en cada uno de 
los 84 municipios”. La única esperanza que ondea, dijo, es que se seleccionen los aspirantes mediante el procedimiento 

aprobado por los consejeros del PRI; a las mejores mujeres y hombres. “Debemos consolidar la unidad interna, a los que 
tengan una mejor perspectiva del triunfo electoral en lugar de buscar intereses particulares, esto ya nos generó resultados 

adversos”. Por su parte, el dirigente estatal del PRI, Omar Fayad, puntualizo ante los 640 consejeros priistas que será 

tomada en cuenta la lealtad, convicción, unidad, fortaleza y la capacidad de consensos en los municipios a los que aspiren 
quienes formen parte del proceso. Reiteró que no habrá dedazo y rechazó las prácticas antidemocráticas; “ni 

compadrazgos, ni amiguismos, el PRI seleccionará a los mejores hombres y mujeres, a los más cercanos a la población, a 
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quienes garanticen el triunfo”. Durante la sesión, los consejeros aprobaron que el proceso interno para la selección de 

candidatos a alcaldes será en 83 municipios por convención de delegados, mientras que en Santiago de Anaya por usos y 

costumbres. Además que el tope de campaña será del dos por ciento del monto autorizado por parte del Instituto Estatal 
Electoral en la última elección local y que la publicación de la convocatoria será de acuerdo a los tiempos electorales. 

(Alberto Quintana, página 03) 

Crónica-Revira Trejo a Fayad por Ejército en el Real: El dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), Omar Fayad, debe frenar su guerra sucia emprendida contra Acción Nacional (PAN) y el gobierno federal, pues 

vemos que está buscando cualquier escusa para pegarnos, expuso Gonzalo Trejo Amador, dirigente estatal del blanquiazul. 
“Las declaraciones pronunciadas por Fayad son sólo una muestra del circo mediático que organizará para las próximas 

elecciones y para denostar a nuestro partido, pues ve con temor que ya no tienen la misma fuerza electoral que hace 
algunos años”. El líder blanquiazul señaló que “los elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) no estaban 

ese día para resguardar el informe de actividades de Mineral del Monte”, en respuesta a la declaración de Fayad Meneses. 

“Los militares estaban, como lo hacen en todos los ayuntamientos del país, dando rondines para garantizar la seguridad de 
los pobladores, pero no para resguardar el acto protocolario del alcalde Omar Skewes”. Expuso que “lo que estamos viendo 

es que Omar Fayad está buscando excusas y cualquier cosa para criticar de forma negativa y denostar al gobierno federal, 
con lo que espera además denigrar al partido en el poder”. Enfatizó que no permitirán ninguna embestida, ni de Fayad ni 

del PRI, “los panistas hemos trabajado muy bien en los municipios donde gobernamos; un ejemplo es Real del Monte, 

donde el alcalde ha cumplido con sus compromisos”. Además mencionó que “el Ejército Mexicano está realizando acciones 
de seguridad, pues el gobierno de Hidalgo no ha podido garantizarla, razón por la que vemos que la delincuencia en la 

entidad se ha disparado”. Reiteró que la presencia del Ejército responde a la necesidad de salvaguardar la integridad de los 
habitantes del estado, “pues en los últimos días hemos visto que el crimen organizado ha rebasado a las policías locales, 

además de que algunos están coludidos con organizaciones criminales”. (Enrique Juárez, página 05) 

Plaza Juárez-No voy a meter las manos en designación de candidatos: FOR: Francisco Olvera Ruiz, gobernador 
electo de Hidalgo, sentenció que se mantendrá al margen en la designación de los candidatos que el PRI tendrá para la 

renovación de las alcaldías. Al asistir a la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Político del PRI, ante consejeros políticos 
de ese partido Olvera Ruiz asumió el compromiso de ser respetuoso de los acuerdos que los cuadros logren en los 

diferentes municipios, y se pronunció porque sólo se elija a los mejores hombres y mujeres, a fin de garantizarles el triunfo. 

Planteó que quien aspire a las candidaturas tendrá que fortalecer la unidad interna, armonizar los intereses y que sepa 
administrar los recursos de forma transparente, de cara a la sociedad; “el PRI no es un partido electorero que sólo busque 

ganar una elección, sino formar buenos gobiernos”. Ante esta postura, dejó a los consejeros el papel de elegir a los buenos 
candidatos en un clima, dijo, de unidad interna. Durante esta sesión se aprobó la plataforma que este partido presentará 

ante la autoridad electoral para el próximo proceso en donde se renovarán las alcaldías. Se explicó que este documento es 
un compendio de ideas que agrupan temas de desarrollo municipal como modernidad, acorde a las necesidades de la 

ciudadanía y por primera vez se incluyen los objetivos de la próxima administración estatal. Se aprobó el tope de gastos 

para su proceso interno de elección de candidatos, que será el 2 por ciento del presupuesto que se le designó a este 
partido en la pasada contienda electoral donde se renovaron ayuntamientos; además el método de elección, que será por 

convención de delegados en 83 municipios y en Santiago de Anaya por el método de usos y costumbres. Omar Fayad 
Meneses, presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, manifestó que están preparados para enfrentar el próximo reto 

electoral; dijo que cuentan con unidad, con claridad de los objetivos y certeza en los métodos. Ante 523 consejeros 

políticos que asistieron a la sesión, entre ellos el ex gobernador del estado, Manuel Ángel Núñez Soto, Fayad Meneses 
reiteró que no habrá dedazos ni compadrazgos al momento de elegir a los candidatos, y advirtió que van por los 84 

municipios. (Nadia Mejía, página 05) 

Criterio-Arrancó PRI carrera interna por alcaldías: ¡Arrancan!, se escuchó ayer durante la sesión del Consejo Político 
Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) al aprobar el cuerpo de la convocatoria que regirá la selección de 

candidatos a alcaldes. Serán electos mediante convención de delegados en 83 municipalidades y sólo en Santiago de Anaya 
será respetado el principio de "usos y costumbres". El gobernador electo Paco Olvera, quien presidió los trabajos priistas, 

demandó cohesión en torno a los principios del tricolor como una garantía hacia la ciudadanía de que no atentarán contra 
el interés común. Mientras que Omar Fayad, presidente estatal del PRI, apuntó que deberán alcanzar un triunfo inobjetable 

en los 84 municipios "porque presentaremos a nuestros mejores candidatos". El tope de campaña para este proceso de 

selección fue acordado en 15 por ciento de los recursos autorizados por la autoridad electoral los últimos comicios. La hora 
y 18 minutos de retraso y la ausencia de una logística, provocó la urgencia de los asistentes para que concluyera esta 

segunda sesión; tanto, que cuando se pidieron oradores para discutir una modificación a los estatutos nacionales, nadie se 
registró, pareció que llevaban prisa. En el tablado del presidium, los priistas notables compartían risas abiertas y hasta 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

4 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
44  

 

carcajadas, tal como sucedió con el secretario de Gobierno, Gerardo González, que parecía contar chistes tan buenos que la 

diputada Carolina Viggiano, optó por voltearse para evitar esa indiscreción, sobre todo porque era cuando Fayad hablaba 

de la lealtad de los aspirantes al PRI. Para el dirigente estatal se había comenzado bien con la organización del tricolor con 
miras a las elecciones del próximo 3 de julio, al enumerar que al menos fueron 29 comités municipales los que renovaron 

su dirigencia, sin que hubiera "sombrerazos". Además, dijo que esto muestra la madurez y necesidad que tienen los priistas 
de mostrar que realmente tienen propuestas maduras para la gente. También rechazó cualquier práctica antidemocrática 

como mecanismo de selección, "aquí no habrá dedazo, amiguismos o compadrazgos, quien sea candidato, es porque tiene 

el perfil de ganador". Mientras que en su momento, el gobernador electo Francisco Olvera, dijo que hay un compromiso 
con la democracia y sólo se puede cumplir a la población cuando se está cierto de cuál es el proyecto. La justa electoral 

que está por suceder en Hidalgo, indicó, será difícil por su propia naturaleza; sin embargo, se debe comprometer la 
honestidad y verticalidad como el principal ingrediente para atraer un mayor número de votos. Ya en entrevista, dijo que 

no meterá la mano en la selección de candidatos, "porque soy un hombre respetuoso de mi encargo y bien sé, que mi 
tarea es gobernar para todos, sin distingo de partidos". (Jorge Martínez, página 04) 

 

Reloj-Acuerda PRI convocatoria para elección de alcaldes-Alejandro Reyes, primera plana) 

Criterio-Ve Núñez Soto triunfos tricolores en la elección: Las incongruencias de la oposición, sin duda serán 

definitorias para que los hidalguenses emitan un voto de confianza a favor del Partido Revolucionario Institucional (PRI), 

sobre todo porque rinde frutos que son medidos por la ciudadanía. Así lo consideró el ex gobernador Manuel Ángel Núñez 
Soto, en entrevista momentos antes de participar como integrante del Consejo Político Estatal del tricolor, quien advirtió 

que ahora habrá triunfos en un mayor número de municipalidades, "porque los otros partidos tienen un problema para 
gobernar con congruencia". Ese fenómeno que se ha manifestado en distintos puntos del país, también tendrá su 

repercusión en Hidalgo, en donde hay desaliento de la ciudadanía en ayuntamientos con gobiernos de oposición. (Jorge 
Martínez, página 04) 

Criterio-Quizo el PRI hacer humo: La intención del líder priista de exhibir a medios de comunicación local el presunto 

despliegue de militares en el informe del alcalde panista de Mineral del Monte, fue con el objeto de desviar la atención para 
minimizar la resolución que hizo el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) contra la alianza Unidos 

Contigo, que encabeza el PRI. Así lo señaló el secretario general del PAN en Hidalgo Raimundo Ordóñez Meneses, 

afirmando que la única presencia de soldados que hubo fue de la banda de guerra de la zona militar que rindieron honores 
a los lábaros patrios. "Ahora van a tratar de sacar raja política de cualquier situación. Qué casualidad que el día que el 

tribunal resuelve algunos juicios a favor de la coalición Hidalgo nos Une, se le ocurra dar la nota para que no se diera 
cuenta", indicó. Del mismo modo, dijo que tanto a Omar Fayad como a los priistas de Hidalgo les preocupan las 

resoluciones del TEPJF ya que hay la posibilidad que tiren los resultados de la pasada elección a gobernador, pues aún hay 
18 recursos y la impugnación por el rebase de gastos de la alianza PRI-Panal-PVEM. "Omar Fayad trató de desvirtuar un 

hecho real con mentiras que él sacó quién sabe de dónde, porque él no estuvo ahí, pero yo sí estuve y con todo el valor 

moral puedo decir que no hubo tal cosa como él lo señaló", subrayó. Hace dos días, en una rueda de prensa, el líder del 
tricolor en Hidalgo mostró fotografías donde presuntamente el Ejército mexicano irrumpió en calles de Mineral del Monte, 

amedrentando a la población entera, pues rodearon el auditorio municipal con armas de alto poder. "Tal vez a Fayad se le 
haga una aberración que la banda de guerra y la escolta de la zona militar apoyen a una presidencia municipal durante el 

informe del alcalde, yo creo que él pensó que las trompetas eran armas o que tal vez los tambores pudieran explotar", 

expresó. Finalmente, criticó que ayer, en la segunda sesión del Consejo Político Estatal del PRI, estuvo "atascado de 
policías estatales, enfrente del bulevar Colosio a los lados y arriba del edificio con un fuerte dispositivo de seguridad. ¿Qué 

esconden o por qué se tienen que resguardar tanto?". (Antonio Alcaraz, página 05) 

Criterio-PRD no necesita al PAN en las elecciones: Tere Samperio: Es urgente que los militantes y dirigentes 
municipales del PRD en Hidalgo revaloren una posible alianza con el PAN para el próximo 3 de julio, pues no converge con 

los principios de lucha social del sol azteca, y un claro ejemplo fue la declaración del senador panista Eduardo Nava 
Bolaños, quien afirmó que la crisis en el campo es culpa de los campesinos flojos. Así lo señaló Teresa Samperio, secretaria 

de relaciones y políticas de alianzas del PRD en Hidalgo, urgiendo a que se deben retomar los principios izquierdistas pues 
"no necesitamos del PAN, porque va en picada", señaló. Lo anterior se debe a la declaración que hace una semana el 

senador panista, quien sostuvo que la crisis en el campo "se debe en gran parte a que hay muchos campesinos muy 

flojos", que se la pasan "chismeando en todo el pueblo", en lugar de trabajar. Ante las aseveraciones del blanquiazul, 
Teresa Samperio dijo que las alianzas se deben de construir con los obreros y campesinos, "no con los que siempre nos 

golpean, porque el PRD no puede ir con un partido político donde los ideales son totalmente opuestos", indicó. Por su 
parte, el senador perredista José Guadarrama fue quien refutó la declaración de su homólogo durante una reunión con la 
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Comisión de Agricultura, previa a la comparecencia del titular del ramo. (Antonio Alcaraz, página 05) 

Reloj-Confía Fayad en que fallo del TEPJF sea en favor del PRI: Ante lo que será la resolución del Tribunal Electoral 

del Poder Judicial Electoral (TEPJF) respecto a la impugnación de la elección para gobernador en Hidalgo, el presidente 
estatal del PRI, Omar Fayad confió en que el Tribunal emita un fallo favorable al Revolucionario Institucional.  “Nosotros 

estamos seguros que la resolución de nos será favorable porque conocemos nuestro expediente y el que presentaron los 

que nos impugnan”, sostuvo. Expresó que no existe solidez en la impugnación presentada por la coalición Hidalgo nos Une, 
“se fusilaron la impugnación de otro estado y ante esa situación nosotros creemos que nuestro expediente está sólido”. 

Indicó que el TEPJF se basará estrictamente en las pruebas presentadas por el PRI y reiteró que su partido espera un 
resultado a su favor.  “Las resoluciones que vengan dando las autoridades electorales en las que haya señalamientos hacia 

nuestro partido, nuestra colación también las admitiremos y daremos cumplimiento a ellas al pie de la letra”, subrayó. Por 
otra parte, de cara a la elección para presidentes municipales en julio próximo, Fayad Meneses comentó ya sostuvo pláticas 

con los dirigentes del Partido Nueva Alianza (PANAL) y el Verde Ecologista, Fernando Flores y Jorge Malo Lugo 

respectivamente.  Sin embargo, el también diputado federal expresó que aún no se ha concretado la alianza que pretende 
su partido con ambas instituciones.  “No hemos concretado las alianzas en la que nosotros estaríamos interesados en 

participar en virtud de que Nueva Alianza y el Verde primero tienen que consultar a sus consejos si van a ir en alianza con 
nosotros”, explicó.  Finalmente, reiteró que el PRI tiene toda la voluntad de aliarse con el PANAL y el PVEM para el 

siguiente proceso electoral en donde se renovarán alcaldías. (Alejandro Reyes, página 04) 

Independiente-Aprobó tricolor su plataforma electoral rumbo a elecciones: El Consejo Político Estatal del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) aprobó la plataforma electoral que habrá de entregar al Instituto Estatal Electoral de 

Hidalgo (IEE), este 30 de enero. Durante la ceremonia que se realizó en la sede del Comité Directivo local del tricolor, se 
nombró a Miguel Ángel Hernández Tello contralor general del instituto político, que tendrá como función particular la de 

coordinar el registro de precandidatos a presidentes municipales. Durante los trabajos de la segunda sesión ordinaria del 

primer año de ejercicio del referido órgano colegiado se tomó protesta a los nuevos consejeros y se aprobó la solicitud para 
expedir la convocatoria para postular a los candidatos de las 84 alcaldías Durante la ceremonia, que tuvo retraso de una 

hora y cuarto, se autorizó el tope de gastos de precampañas, que fue de 2 por ciento en relación al monto autorizado por 
el IEE en la elección municipal de 2008. Asimismo, seleccionaron el procedimiento de convención de delegados para la 

postulación de candidatos a alcaldes en 83 municipios y el método de usos y costumbres en la localidad de Santiago de 

Anaya.  En su mensaje, el dirigente estatal del PRI urgió a la unidad del partido para concretar acuerdos que conduzcan al 
priismo a ganar el total de los ayuntamientos. Lanzó un llamado a los aspirantes, al referir que para su postulación se 

tomará en cuenta su lealtad, convicción partidista y capacidad de consenso. "No habrá „dedazo', compadrazgo, ni 
„cuatismo'", reiteró. (Gerardo Nera, página 02) 

Independiente-PRI estatal sí envió emisarios para respaldar elecciones en Guerrero: Fayad: El Comité Directivo 

del Partido Revolucionario Institucional (PRI) de Hidalgo sí envió operadores políticos al estado de Guerrero para trabajar 
en favor del candidato a gobernador, Manuel Añorve, afirmó sin rubor alguno el dirigente estatal del tricolor, Omar Fayad. 

De esta manera confirmó la versión del coordinador de campaña de la coalición "Unidos por Guerrero", Jesús Zambrano, 
quien denunció la operación de 4 mil priistas en la instrumentación de una "guerra sucia", de cara a los comicios del 30 de 

enero. El también diputado federal por el Partido de la Revolución Democrática (PRD) señaló que los "sicarios electorales", 

como denominó a los operadores, habían sido financiados por los gobiernos del Estado de México, Hidalgo, Tamaulipas y 
Baja California, para inhibir el voto y causar incertidumbre por medio de rumores. ¿De qué se asustan? Todos lo hacen En 

este sentido, Omar Fayad dijo que "todos los partidos políticos mandan a sus mejores cuadros para reforzar el trabajo 
electoral".  Recordó al legislador del sol azteca que él, a pesar de no ser hidalguense, fue operador político en la campaña 

de la entonces candidata Xóchitl Gálvez "y quién le dijo algo".  Sobre la "mapachería electoral" que denunció Zambrano 

Grijalva, el presidente del tricolor respondió: "yo creo que está bien".  No obstante, Omar Fayad reiteró que le une una 
profunda amistad con el legislador perredista. "Yo tengo una extraordinaria relación con él (Jesús Zambrano) y ésta se 

amplió cuando anduvo en campaña acá en Hidalgo". Guerrero, tierra caliente Hace dos semanas fue golpeado el 
representante del PRD ante el Instituto Estatal Electoral de Guerrero, Guillermo Sánchez Nava, supuestamente por 

militantes del PRI. Apenas el 23 de enero fue asesinado a balazos Regulo Cabrera Andrés, líder priista en el municipio de 
Atoyac de Álvarez, horas después de que participó en un mitin político a favor del candidato Añorve Baños. (Gerardo Neria, 

página 02) 

Síntesis-Objeta proselitismo en escuelas el PRD: Pide la dirigencia estatal del Partido de la Revolución Democrática, 
que  el Instituto Estatal Electoral, intervenga para evitar que en el estado se den situaciones de proselitismo en los centros 

educativos, aseguró el dirigente estatal de ese instituto político Pedro Porras Pérez. En ese sentido manifestó que ante los 
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señalamientos que se han hecho al respecto en otras entidades del país respecto a que integrantes de Nueva Alianza que 

se desempeñan como maestros realizan acciones a favor de su partido en las aulas, es algo que debe evitarse y 

sancionarse conforme lo marca la ley electoral. Añadió que en el caso del PRD, no tienen conocimiento alguno de caso 
concreto en la entidad, pero hizo un llamado al Instituto Estatal Electoral, para que intervenga y se investigue sí no ocurre 

nada similar en el estado, con la  finalidad de poder evitar que se aprovechen situaciones para impulsar a un partido en las 
aulas. “Sí es algo que ya se hace es una acción reprobable por lo que el Instituto Estatal Electoral debe de verificar sí ya 

ocurre algo así, debe sancionar a quien lo hace ya que todos sabemos que no está permitido ya que no es posible que se 

use el poder  que se tiene en los centros escolares para promover a un partido o posibles candidatos”. 
Porras Pérez, añadió que pese a que todos los partidos tienen conocimiento que no pueden incurrir en ese tipo de 

acciones, no se descarta que pueda haber partidos o personas que quieran pasar por alto las disposiciones o bien que de 
alguna manera quieran aprovechar su situación para poder promover a su instituto político en el ámbito en que se 

desempeñan. Finalmente manifestó que pese a la difusión que se ha dado por parte del IEE a los partidos y sus integrantes 
para respetar las formas  y leyes al respecto, no estaría por demás que se reforzara la campaña para que los institutos 

políticos militantes y seguidores no incurran en una falta que les puede resultar en sanciones severas. (Jaime Arenal, 

página 04) 

Síntesis-PAN presenta su plataforma para la elección: Antes de culminar el plazo legal para la entrega de las 

plataformas de los partidos políticos que buscan estar en la contienda a presidentes municipales del próximo 3 de julio del 

año en curso, integrantes de la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional presentaron su propuesta ante el Instituto 
Estatal Electoral. Al respecto el secretario general de ese instituto político, Raimundo Ordóñez Meneses, refirió que como 

parte de los requisitos a cumplir ante las instancias encargadas de organizar y vigilar el proceso electoral a ediles, 
decidieron realizar el registro de Plataforma Política Municipal de Ayuntamientos 2012 – 2016 que habrán de promover los 

candidatos de Acción Nacional durante la campaña municipal que inicia el 31 de mayo y culmina el 29 de junio    “Con el 
registro de la Plataforma Política Municipal estamos cumpliendo con los tiempos que marca el IEEH. Este importante 

documento contiene la justificación al trabajo y la lucha municipalista de Acción Nacional,  de lo que,  consideramos debe 

ser el municipio y su gobierno, y que sirve a los candidatos para orientarse en la planeación de la campaña y en el ejercicio 
del gobierno”.  Al respecto añadió que por medio de este ejercicio, los institutos políticos que buscan entrar a la contienda 

presentan a la población en general su proyecto político y visión de lo que se requiere n cada una de las comunidades de 
los municipios donde buscarán ser la máxima autoridad local, además de que se trata de un documento que presenta las 

propuestas de desarrollo integral para las regiones. “La plataforma es el documento que concretiza en una realidad 

específica aquellos principios doctrinales que le dan sentido, esencia y razón de ser a un partido político. En el caso de 
Acción Nacional, su visión humanista, centrada en la dignidad de cada persona, queda plasmada en las plataformas que 

presentamos a los ciudadanos”. De igual manera manifestó que la plataforma será la guía de todos los candidatos de 
Acción Nacional, quienes harán una campaña de propuesta, de ideas, y no de temores ni descalificaciones, para que una 

vez en el gobierno municipal, les serva de inspiración para los próximos alcaldes, que se caracterizarán por su honestidad y 

eficacia en la función pública. (Jaime Arenal, pagina 11) 

INSTITUCIONES    ELECTORALES  

Sol de Hidalgo-Hoy designan nuevo subprocurador de asuntos electorales: Después de su repentina renuncia 

como titular de la Auditoría Superior del Estado de Hidalgo, el pasado jueves 20, José Luis Lima Morales sería designado, 
hoy, por el Congreso de Hidalgo, nuevo subprocurador de Asuntos Electorales, sustituyendo en el cargo a Manuel Alberto 

Cruz Martínez, quien, de igual manera, presentó su dimisión la semana anterior. Lima Morales cuenta con experiencia en el 
ámbito electoral, pues se desempeñó como consejero presidente del Instituto Estatal Electoral de Hidalgo. En su nueva 

encomienda, de ser aprobado su nombramiento, tiene por resolver una tarea que aún está pendiente desde las elecciones 

municipales de 2008: la presunta violación de paquetes electorales en los comicios de Huazalingo. (redacción, Ojo Política) 

P L A N O        E S T A T A L  

Milenio-Osorio pide a candidatos comicios en tranquilidad: A 13 días de iniciado el proceso electoral en Hidalgo, el 

gobernador Miguel Ángel Osorio Chong exhortó a todos los partidos políticos a evitar confrontaciones como las que se 
registran en otros estados como Guerrero, donde se tendrán comicios este fin de semana. “Es lamentable lo que se está 

dando (en Guerrero), hoy veo acusaciones de uno de los candidatos que se dice que está dentro del narcotráfico, hasta 

parece que estoy viendo el proceso electoral del estado de Hidalgo el año pasado, esos son instrumentos para lastimar a 
candidatos”, señaló el gobernador hidalguense en un evento con autoridades de educación.  Pidió a los institutos políticos 

de los diferentes colores que lleguen a acuerdos en este proceso electoral, en el que se renovarán a los 84 ayuntamientos 
de Hidalgo el próximo julio. A pesar de que el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) aún se 
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encuentra resolviendo algunas impugnaciones de los comicios del 4 de julio de 2010, hizo un llamado para que se 

encuentre la forma adecuada de competir “sin necesidad de mentiras, de intrigas, sin necesidad de acusaciones sin 

sustento, eso no le conviene a la población, lo que conviene son propuestas”. En cuanto a la elección de Guerrero, omitió 
dar su pronostico y solamente refirió “aspiró a que salgan bien las cosas en el estado de Guerrero, quiero insistir que en 

Hidalgo se debe hacer un esfuerzo y acción de acuerdo político entre acuerdos políticos y que se compita de una manera 
muy diferente a como se está dando en Guerrero”.  En lo que se refiere al proceso al interior del Partido Revolucionario 

Institucional (PRI), el mandatario hidalguense refirió que dejará que el tricolor, como desde el principio de su sexenio, 

organice a sus planillas de cara a las votaciones del próximo 3 de julio.  “El PRI tiene que organizar sus procesos, los 
militantes que aspiran a ser candidatos, deben someterse a un proceso sobre todo en su presencia a la población, el 

reconocimiento que tengan hacía ellos, espero que se de la determinación para competir siempre con propuestas en lugar 
de enfrentamientos”, indicó.  Osorio Chong recordó que los recientes hechos violentos que registrados en la entidad, como 

la explosión del coche bomba en el municipio de Tula, no mancarán el proceso electoral que comenzó el 15 de enero en 
Hidalgo.  “El proceso electoral se llevará a cabo de manera normal, no creo que tenga una afectación el tema de seguridad 

en el proceso electoral. “Estamos trabajando en el tema, estamos avanzando bien, estamos reconocidos como uno de los 

estados seguros, tenemos eventos que nos han lastimado pero vamos a seguir trabajando para que las cosas salgan bien”, 
finalizó el mandatario estatal.  (Misael Zavala, página 10) 

Milenio-Olvera planea estrategia contra crimen organizado: Tras la explosión de un coche bomba en el municipio 

de Tula, que cobró la vida de un mando policiaco, el gobernador electo, Francisco Olvera Ruiz declaró que se está 
detallando un plan estratégico para la lucha contra la delincuencia y el crimen organizado, que entrará en vigor en la 

siguiente administración. “Sí, tenemos problemas no podemos negarlo, afortunadamente no tenemos los índices o 
escenarios de otros estado, pero por supuesto que no vamos a confiarnos, estamos diseñando un plan estratégico que nos 

haga prevenir de manera adecuada los índices de delincuencia, a través de un modelo policías, la coordinación de 
instancias, ya hay una línea muy depurada que pronto podemos dar a conocer”, indicó.  En la reunión del Consejo Político 

del Partido Revolucionario Institucional (PRI) el mandatario electo señaló como un hecho lamentable y preocupante el 

fallecimiento de Víctor Peña, mando policiaco del municipio de Tula, sin embargo evitó especular sobre el atentado que 
supuestamente cometió el grupo criminal de Los Zetas.  “Hay que esperar al resultado de las investigaciones para no hacer 

conjeturas que nos lleven a conclusiones equivocadas, porque habrá que ver que las placas del vehículo son del Distrito 
Federal”, dijo.  Olvera Ruiz descartó pedir apoyo de las fuerzas castrenses para la vigilancia de los ciudadanos de Hidalgo y 

buscará la conformación de un programa en conjunto con otras instancias, como la Policía Federal.  “No vemos todavía que 

sea un escenario, si mañana o un día llegamos a necesario no lo negaremos, pero hoy por hoy vemos que estamos 
organizándonos y con la coordinación que habremos de estructurar con las instancias no militares del gobierno federal, 

creo que podremos establecer un buen programa”, refirió. En cuanto a la permanencia de Damián Canales Mena al frente 
de la Secretaría de Seguridad Pública de Hidalgo (SSPH), el priista explicó que será hasta el 15 de marzo cuando se dé a 

conocer el gabinete completo para la administración que encabezará.  “He cuidado los tiempos, a pesar de que ya llevamos 

siete meses en esa etapa de transición hay una relación cordial con el actual gobierno y eso ha sido a base de no adelantar 
vísperas, en no estar pensando fuera de tiempos en escenarios. He comentado que el gabinete lo habremos de comentar y 

dar a conocer luego del 15 de marzo y antes no tenemos mayor planeación todavía”, expresó.  El también ex alcalde de 
Pachuca, dijo que la entidad, al igual que el país entero, se encuentra en un clima de incertidumbre por la violencia y la 

inseguridad, por tal motivo pidió un cambio de rumbo que beneficie y dé paz social a los ciudadanos.  Sobre las elecciones 
de este domingo en Guerrero, Olvera Ruiz opinó que es normal la confrontación entre candidatos, sin embargo pidió que se 

lleven a cabo en paz las votaciones de este fin de semana.   (Misael Zavala, página 11) 

Milenio-Niega gobernador imposiciones: El mandatario Miguel Osorio aseveró que durante sus seis años de 
administración estatal jamás hizo recomendación alguna para las listas de candidatos a ocupar los ayuntamientos 

hidalguenses, y por ello menos lo hará en esta última etapa de su gobierno. Sostuvo que el Partido Revolucionario 

Institucional (PRI) debe solventar sus procesos internos, los militantes que aspiran a una candidatura cumplir con los 
requisitos y la población contar con información adecuada. Añadió que la selección de candidatos a las alcaldías en el PRI 

no será fácil, ya que hay una larga lista de solicitantes. “Espero que la elección se concrete con toda civilidad y se 
determine quiénes tendrán que competir en las elecciones del próximo 3 de julio en el estado”. Reiteró su deseo porque el 

proceso electoral sea desarrollado en calma por los partidos y actores políticos, con tranquilidad social y con base en las 
propuestas, en lugar de enfrentamientos estériles. Estimó que no afectará el tema de Seguridad Pública el desarrollo del 

proceso, ya que las autoridades trabajan porque así sea, “hay ciertas dificultades pero eso no significa que vamos a 

retroceder en Hidalgo”. Exhortó a los partidos para efectuar una competencia sana, sin intrigas, ni acusaciones sin 
sustento, ya que eso no conviene a la sociedad. “Yo considero que se debe hacer un esfuerzo, lograr un acuerdo entre los 

institutos políticos para generar campañas de altura y evitar los roces”. Respecto a los enfrentamientos entre el Presidente 
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de la República, Felipe Calderón, y el dirigente nacional recién electo del PRI, Humberto Moreira, sostuvo que cada uno 

debe asumir sus responsabilidades, ya que en nada abonan los conflictos permanentes. “Tienen la obligación de lograr 

acuerdos, ya que uno representa a las instituciones del país y el otro a un organismo que gobierna la mayor parte del país”. 
Finalmente, Osorio Chong adujo que al gobierno federal le quedan cerca de dos años, por lo cual se debe ayudar y para 

ello debe existir reciprocidad. (Alberto Quintana, página 04) 

Crónica-Denuncia formalmente Arozqueta a Canales Mena, por calumnia: Denuncian judicialmente al secretario 
de Seguridad Pública estatal (SSPH), Damián Canales; el documento fue presentado por el abogado Carlos Arozqueta, 

quien lo acusó de calumnia. Los hechos quedaron asentados en la averiguación previa 12/DAP/33/2011, en la que basa su 
postura sobre la emisión oficial de boletines informativos, donde supuestamente lo exponen como autor intelectual del 

homicidio del ex alcalde de Ajacuba, Abel Guerrero. Acompañado de su abogado, Arozqueta Solís sostuvo que se debe 
actuar conforme a derecho “porque en Hidalgo no pueden suceder estas cosas”. Agregó que el boletín emitido por la SSPH, 

es la prueba con la que se basa la denuncia, “porque el delito de calumnia nada más es la afirmación de que alguien 

cometió un ilícito que no cometió, y ese boletín dice que yo soy el responsable y el autor intelectual del homicidio”. (José 
Antonio Nacif, página 05) 
 

P L A N O       M U N I C I P A L  

Sol de Hidalgo-Ayuntamiento Pachuqueño cambian funcionarios: En el Ayuntamiento de Pachuca se registraron 
cambios de funcionarios en áreas importantes de la administración municipal, por instrucciones de la alcaldesa Geraldina 

García Gordillo. Trascendió que el titular del Registro del Estado Familiar, Miguel Ángel Cortés Osorno, fue suplido en el 
encargo por Lilia Elisa Alvarado Pérez. También, que la directora ejecutiva del Sistema DIF-Pachuca, responsabilidad que 

atendía Martha Alejandra Castro Martínez, ahora estará bajo la directriz de Erika Saab Lara. Se hace mención que Erika 
Saab Lara anteriormente despachaba como secretaria particular de la alcaldesa García Gordillo, lugar que ocupa, desde 

ayer, Francisco Ordaz Herrera. Anteriormente, en la administración municipal de Pachuca ya se había registrado el cambio 

en la titularidad de Reglamentos y Espectáculos, donde despachaba Sergio Iván González Rossano. La titular actual es, 
desde hace unas semanas, Isabel Patricia Ramírez Vivar. (Abrahan Ramírez, página 10) 
 

P L A N O      N A C I O N A L  

Milenio-Divide proyecto de IVA general al PRI: La iniciativa de los senadores priistas para aplicar una tasa general de 
12 por ciento de IVA, con excepción de una canasta básica mínima, dividió a sus correligionarios en la Cámara de 

Diputados. El legislador oaxaqueño Heliodoro Díaz manifestó la disposición de una parte de su bancada a discutir el tema y 
sostuvo que la propuesta puede tener viabilidad, mientras el cenecista Cruz López reafirmó el rechazo del sector campesino 

del tricolor al impuesto sobre alimentos y medicinas, y advirtió que “no existen condiciones” para avanzar en esa vía. Un 
día después de que los senadores Manlio Fabio Beltrones y Francisco Labastida presentaran el proyecto fiscal que prevé 

reducir el IVA de 16 a 12 por ciento y generalizar su aplicación, López atajó: “En la Cámara de Diputados no existen 

condiciones para que se graven alimentos y medicinas en el porcentaje que finalmente se proponga; se ha hablado de 12, 
de 16, de varios porcentajes, pero no creo que transite” en San Lázaro. Detalló, incluso, que los 85 diputados priistas de la 

CNC han tratado el tema y manifestado ya su desacuerdo. El diputado Heliodoro Díaz afirmó, sin embargo, que la fracción 
de su partido en el Palacio de San Lázaro analizará en su momento la proposición de sus correligionarios senadores, pero 

indicó que a su juicio “es viable la posibilidad de bajar el IVA y ampliar su aplicación para una recaudación” mayor. 

“Particularmente pienso que es una propuesta muy interesante, que puede tener viabilidad si la sustentamos en una 
discusión amplia sobre las condiciones de la economía del país y sus perspectivas. Creo que es una posibilidad que vale la 

pena explorarse para entrar de lleno a una reforma fiscal integral”, agregó. El legislador petista Mario Di Costanzo advirtió 
que los legisladores afines al movimiento de Andrés Manuel López Obrador impedirán hasta con la toma de la tribuna 

cualquier pretensión de generalizar el IVA. “Desde aquí les digo que los diputados del movimiento que encabeza Andrés 

Manuel López Obrador tomaremos la tribuna, aunque nos castigue el reglamento, nos descuenten las dietas y nos quieran 
desaforar. Hasta ese grado vamos a llegar, si estos señores tienen en mente generalizar el IVA en alimentos y medicinas”, 

arengó. El vicecoordinador perredista, Agustín Guerrero, calificó la propuesta fiscal de los senadores del PRI de “oportunista 
y electorera”, pues lejos de reducir el IVA, el tricolor ha impulsado su aumento, como lo hizo ya en diciembre de 2009, sin 

rectificar esa decisión en diciembre de 2010.  (Fernando Damián, página 18) 
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C O L U M N A S     P O L Í T I C A S  

Criterio-Se dice… 

que uno de los personajes políticos de Hidalgo que sí hizo acto de presencia en el Consejo Político del tricolor fue Manuel 
Ángel Núñez Soto, quien fue incluido en el presidium junto a Omar Fayad y Francisco Olvera, quien hizo uso de la palabra 

en la parte final del acto. En representación del gobernador Miguel Osorio estuvo el secretario de Gobierno, Gerardo 
González Espínola, quien se la pasó risa y risa por algunos comentarios que le hacían; mientras, el evento avanzaba. Por 

cierto, para evitar hablar ante los medios, junto a sus asistentes decidieron bajar del estrado con atlético salto y así no 
cruzar camino con los reporteros. 

que de durante el mismo acto hicieron presencia todos los suspirantes por la candidatura de Pachuca, quienes a partir de 
ayer comenzaron formalmente sus trabajos de cara a conseguir tan ansiado privilegio.  

que uno de los nombres que más fuertes suenan para ocupar la Secretaría de Educación Pública en Hidalgo (SEPH) 
durante la próxima administración estatal es Alberto Meléndez Apodaca, ex alcalde de Pachuca y quien es miembro del 

equipo de transición de Francisco Olvera Ruiz. 

que Alberto Escamilla, funcionario de la SEPH, parece comer ansias, pues ayer convocó a una reunión con vecinos de la 

comunidad de El venado, del municipio Mineral de la Reforma. Escamilla quiere ser candidato tricolor a la presidencia 
municipal de esa demarcación, aunque hay que recordar que no por mucho madrugar se amanece más temprano. 

que hace un par de días las oficinas de la Coordinación Regional de Planeación en Huejutla estuvieron cerradas por 

completo. El motivo fue que Roberto Terán y la maestra Nora Alicia Sánchez repartían prendas del programa Abrigos sólo 

en colonias y barrios altos. Muchos consideran que con esto Terán Contreras busca adeptos para asegurar la candidatura 
del PRI en Huejutla. ¿Será?  

que en San Agustín Tlaxiaca el alcalde impulsa a su delfín, Iván Hernández Jiménez, rumbo a la candidatura del PRI a 

ocupar ese cargo en el próximo periodo. Otros tiradores son Abelardo Cerón Gutiérrez, quien recibe el apoyo de su tío, el 

magistrado Prisciliano Gutiérrez Hernández. Otros son el empresario Arturo Hernández Máximo y Nazario Mendoza Cruz.  

que el ex alcalde de Huejutla, Marco Antonio Ramos Moguel, se pasó por el arco del triunfo el reglamento municipal y 
continúa con la construcción de su gasólinera, a pesar de que el ayuntamiento clausuró la obra hace algunas semanas por 

incumplimientos del perredista. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-El pájaro carpintero… 

Que la ex secretaria particular de la alcaldesa de Pachuca, Erika Saab Lara, pasó de cargarle el portafolio a Geraldina 
García a ser la flamante directora ejecutiva del DIF municipal, quien trabaja ahora con José Luis Osorio. Dicen que a ella 

le queda bien el dicho aquel que reza: “El que persevera alcanza”.  

Que hablando del ayuntamiento capitalino, dice que nadie sabe quién es el Director de Reglamentos y Espectáculos, pues 

al parecer desde que se fue Sergio González Rosano nadie ha ocupado el puesto, pero lo peor del asunto es que en el 
ayuntamiento no se han enterado de esta baja, pues en Comunicación Social ni siquiera sabían que el lugar está 

desocupado e incluso intentan remitir a los reporteros con el funcionario que ahora es parte del equipo de trabajo del PRI 

estatal bajo las órdenes de Omar Fayad. 

Que ayer en la sesión del Consejo Político del PRI no quisieron empezar el acto hasta que llegara la diputada federal 
Carolina Viggiano, de quien según se dice estaba atorada en el tráfico del circuito exterior mexiquense por lo que no 
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dejó de twittear en su cuenta que ya merito llegaba y que ya estaba a 10 minutitos.  

Lo bueno fue que sí llegó y hasta le respetaron su sitio junto al delegado del CEN del PRI, Efraín Arista. 

Que tras bambalinas se anduvo buscando a los hermanos Jorge y José Antonio Rojo, pues desde hace varios eventos 

priistas se les extraña en los pasillos del bulevar Luis Donaldo Colosio, por donde ambos caminaron como presidentes del 
Comité Directivo Estatal pero que ahora no pisan ni de chiste.  

Lo bueno es que hay “unidad” en el Revolucionario Institucional. 

 (redacción, página 03) 

Milenio-Las perlas… 

“Todas las industrias conllevan riesgos, es correcto y es plausible que se empiecen a tomar medidas de protección civil, es 

decir no sólo de la protección de sus inversiones, sino también de la gente.” 

Marco Antonio Moreno Gaytán, presidente de la Sociedad Ecologista Hidalguense, acerca de los simulacros que se 

realizan en el Parque Industrial de Tizayuca.  

“He dicho que mi espacio político es Hidalgo y no es necesariamente que quiera ser candidata de Pachuca.” 

Carolina Viggiano Austria, diputada federal del PRI, niega aspiraciones a ser la candidata del tricolor por la capital 

hidalguense. 

“Sigo teniendo temor por mi integridad física, pero creo que sería más cobarde de mi parte no denunciar” 

Carlos Arozqueta Solís, acusado del asesinato del ex edil de Ajacuba, anuncia demanda contra Damián Canales, 
secretario de Seguridad pública del estado. 

(redacción, página 03) 

Independiente-El Socavón: Sin menor asomo de rubor, el líder del PRI-Hidalgo, Omar Fayad Meneses, dijo que envió a 
Guerrero a locales para operar a favor del candidato tricolor... El fratricidio priista... (redacción, primera plana) 

Uno más uno-Pachuquillas: Las recientes muertes de mujeres-una en Tulancingo y dos más en Atotonilco-adquieren la 
categoría de femicidio por el odio en que fueron cometidos los crímenes, afirmó ayer Bertha Miranda Rodríguez, 

representante de la Red por los Derechos Sexuales y reproductivos y colaboradora feminista hidalguense… (redacción, 
primera plana) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



SÍNTESIS INFORMATIVA                                                        
 
 

11 de 11 

COMUNICACIÓN SOCIAL  
1111  

 

      CARTONES   POLÍTICOS Y ANEXOS  

Milenio 

    
 

                 Plaza Juárez                                                            Independiente 
 

                                                    
 

 


